

かがやく瞳

いよいよ 明日は学習発表会

いよいよ明日は学習発表会の本番です。夏休みが明けて1週間は教室で台本の読み合わせなど下準備をしました。8月28日からステージ練習が始まり、学校が学習発表会に向かって本格的に動き出しました。先週からは全校音楽の練習がスタートし、今週は学校でいつもお願いしているピアノの先生に来ていただいた練習が行われました。お届けしたプログラムには、校歌の作者「高橋武三先生」がいらっしゃると書きましたが、諸事情により、来校することができなくなりました。代わりに娘さんがいらっしゃり、その様子を伝えてくれることになりました。飛騨市長訪問でも披露した本校の校歌。ご来校なされた皆様にも喜んでいただけることと思います。どうぞお楽しみに。

今回の学習発表会は、お知らせの通り観客の人数制限なし、前方のゴザ席は発表学年優先で入れ替えを行います。これまで通り感染予防にご留意いただきながら、どうぞ、お出てください。



ありがとうございました ~窓清掃ボランティア

いつも登校時に子どもたちを見守ってくださっている土田さん・矢吹さんはじめ5人の方が学校の窓を清掃してくださいました。毎年、学習発表会前のこの時期に合わせて行ってくださっているボランティア活動です。「だれかのために」と行動する人を間近で見ることができることは大変有り難いことです。将来なりたい自分のモデルにもなることでしょうか。学校に子どもや孫がいるわけではないけれど、地域のために、子どもたちのために活動を続けてくださっていることに本当に頭が下がります。本当にいつもありがとうございます。

学校では、子どもたちに会ったときは、お礼を述べるように指導をしました。どうか、お会いになった際にはご家庭の皆様からも、お礼を述べていただければと思います。



【放水して窓を洗って、拭き取ってくださいました】

「学習発表会予行」の1コマ



7 6年 劇
この劇の見どころは？

8 全校 合唱
「太陽のサンバ」「U&I」
「校歌」もお楽しみに。